

CONFÉRENCES ET RÉSEAUTAGE POUR LES ENTREPRISES AGRICOLES

McMasterville, le 30 janvier 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de collaborer à l'organisation de la Journée annuelle ProConseil dont le thème est « Retours 2023 et Regards 2024 ». L'activité du Groupe ProConseil rassemblera les acteur(-trice)s du milieu agricole pour une journée complète de conférences, de réseautage et d'échanges avec la quinzaine d'exposant(e)s présent(e)s le 8 février prochain.

« Le secteur agricole est un puissant moteur de développement sur notre territoire et la MRCVR souhaite soutenir les agriculteur(-trice)s et producteur(-trice)s dans la gestion de leur entreprise. Je suis convaincue que cette journée favorisera les échanges et le partage de connaissances pour une agriculture durable et innovante. »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste

Groupe ProConseil est un des seuls organismes de services-conseils à l'expertise diversifiée et regroupant des services en agroenvironnement, en gestion, en comptabilité et en transfert de ferme sur le territoire de la vallée du Richelieu.

PROGRAMMATION DU 8 FÉVRIER

L'activité aura lieu le jeudi 8 février, de 9 h à 16 h.

Au Domaine international de Rouville, 1925, chemin de Rouville, Saint-Jean-Baptiste Qc J0L 2B0.

Tarif général 50 \$ + taxes. Gratuit pour les producteur(-trice)s.

Kiosques d'information

Thèmes : santé des sols, gestion intégrée des ennemis des cultures, fertilisation, biodiversité, agriculture de précision, développement économique local.

Quatre conférences

- Services en transfert, relations humaines et psychologie | Groupe ProConseil
- Changements climatiques à venir, impacts sur l'agriculture et plan d'adaptation | Groupe ProConseil
- Développement d'un outil d'aide à la décision pour le traitement fongicide Sclerotinia dans le soya | CEROM
- Blé d'automne dans l'alimentation humaine | MAPAQ

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

– 30 –

Source et renseignements :

Anh-Thu Tran, conseillère en communication
450 464-0339, poste 2120 | communications@mrcvr.ca